

BIG ISSUE

Pelda.A. Cholik Berikan Wasbang Melalui Program Babinsa Masuk Sekolah Untuk Membentuk Karakter Siswa

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Jan 30, 2023 - 08:37



TUBAN, – Tanamkan patriotisme dan cinta tanah air kepada generasi muda, Babinsa Koramil 13 Tambakboyo Kodim 0811 Tuban memberikan wawasan kebangsaan dalam rangka pembinaan teritorial program “Babinsa Masuk Sekolah” kepada siswa – siswi MTS Manba’ul Huda di Desa Klutuk Kecamatan Tambakboyo Kabupaten Tuban, Minggu (29/01/2023).



Dihadapan siswa-siswi Pelda A. Cholik menyampaikan tentang pentingnya kedisiplinan bagi kalangan generasi muda khususnya para pelajar.

“Disiplin itu harus diterapkan dan dibiasakan, seperti dalam proses belajar, yang dimulai dengan datang ke sekolah tepat waktu, selalu memperhatikan apa yang di sampaikan guru, selalu mengerjakan tugas sekolah tepat waktu, taat kepada guru serta mematuhi semua tata tertib sekolah,” ucapnya dihadapan para siswa-siswi.

Ia juga menjelaskan bagaimana keharusan berseragam yang baik, ukuran rambut, kuku dan kebersihan kelas, bersikap sopan santun kepada guru dan menghargai sesama teman di lingkungan sekolah.



“Disiplin bukan hanya di sekolah akan tetapi bisa di terapkan saat dirumah dan di lingkungan masyarakat, misalnya patuh pada orang tua, taat pada aturan adat istiadat di lingkungannya,” ucapnya.

Selain itu Babinsa juga menjelaskan bahwa dalam upacara bendera yang didalamnya ada penghormatan terhadap Bendera Merah Putih yang di iringi dengan menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya yang merupakan simbol atau lambang negara, merupakan salah satu perwujudan dari cinta tanah air dan

semangat patriotisme, selain itu upacara juga untuk mengenang para pahlawan yang telah berkorban untuk NKRI,” paparnya.

Sementara itu ditempat terpisah Danramil 13 Tambakboyo Lettu Inf Sunaryo mengungkapkan ini merupakan dari pembinaan teritorial kepada generasi muda dengan melalui para Babinsa Masuk Sekolah ini.

“Dengan di berikanya pemahaman wawasan kebangsaan dan cinta tanah air bagi generasi muda sejak dini diharapkan akan terbentuk generasi penerus bangsa yang berkarakter,” Ungkap Letnan Sunaryo.

“Ini bagian dari pendidikan karakter, diharapkan pada generasi penerus bangsa kedepan akan tertanam sikap disiplin, semangat rela berkorban, cinta tanah air, serta akhlak yang baik sehingga mampu menerapkannya dalam kehidupan sehari – hari”, Tutupnya. (Faro)